

ID : 1051

Catégorie : FLM

Nombre de mots: 768

Les intellectuels à la conquête des Jeux Olympiques

Les livres? Plate! Qui lit encore de nos jours? Au cours des dernières années, la lecture est devenue l'ennemi de la majorité et l'ami d'une minorité. Depuis que nous nous sommes familiarisés avec le vaste nombre d'outils technologiques à notre disposition, la lecture est devenue une source secondaire et est de moins en moins considérée pour l'apprentissage et le divertissement. Les plateformes numériques et les actualités télévisées ont complètement anéanti la culture du livre avec leur instantanéité incroyable et leur facilité d'emploi. Mais ont-elles vraiment tous ces avantages absolus? Pour une minorité marginale, cette affirmation est fausse, puisqu'il existe encore des gens fiers de lire tout ce qui leur apparaît avec une rapidité fulgurante et une compréhension étonnante. Bienvenue aux lecteurs de vitesse!

La lecture est un art rapidement tombé en désuétude parmi la jeunesse d'aujourd'hui, un art perdu au profit d'une méthode de divertissement plus efficace et plus rapide. J'ai lu des livres, de langue française et anglaise, des œuvres non romanesques jusqu'aux romans, des encyclopédies jusqu'aux bandes dessinées tout au long de mon enfance et de mon adolescence. La lecture demeurera une compétence inestimable que je continuerai de chérir profondément. Bref, au fil des années passées à raffermir mon esprit, j'ai développé une compétence inconcevable, une compétence dont je suis fier, la lecture rapide.

Par conséquent, au lieu d'introduire un autre évènement d'athlétisme à la liste de 32 sports d'été Olympiques existants, pourquoi ne pas faire accroître une discipline unique qui exerce le cerveau et les processus cognitifs? À la base, les compétitions de lecture sont simples. De multiples compétiteurs de divers pays lisent un passage écrit dans la langue de leur choix. Par la suite, ils doivent répondre aux questions à choix multiples qui suivent. Est-ce familier? À l'instar des examens scolaires, le vainqueur de la partie est directement désigné par le concurrent qui termine l'épreuve en moins de temps ainsi qu'avec le pourcentage le plus élevé parmi les questions de compréhension. Au lieu de voir cette discipline comme une porte vers le passé qui ramène aux cours magistraux de l'école secondaire ou de l'université, voyez-la comme une course rapide de 100m, mais pour le précieux cerveau!

Ces compétitions à caractère académique seraient des réelles apôtres de l'éducation auprès du grand public varié des Jeux Olympiques. Pourquoi donc ne pas propager l'idéologie de l'apprentissage internationalement? Alors que tant de jeunes enfants idolâtrant des athlètes olympiques doués tels que Simone Biles, Usain Bolt et Michael Phelps, il serait infiniment bénéfique de promouvoir la lecture et l'éducation personnelle dans son ensemble, un phénomène rapidement en voie de disparition parmi la jeunesse d'aujourd'hui. De surcroît, la pratique et la maîtrise éventuelle de la lecture rapide permettrait aux étudiants à travers le monde d'adopter et de développer des méthodes d'apprentissage plus créatives et efficaces pour atteindre un niveau d'excellence académique et personnel inouï.

Par ailleurs, la plupart des sports compétitifs modernes nécessitent une somme d'argent significative pour s'inscrire. Cependant, cette nouvelle discipline présenterait une égalité unique entre les lecteurs en herbe. Aucun équipement spécialisé ni aucune formation particulière ne serait requise pour monter sur la scène officielle, la simple habileté de la lecture rapide et une pratique incessante permettraient d'atteindre la gloire internationale.

Enfin, ce sport académique introduirait une nouvelle variété de compétiteurs aux Jeux Olympiques. Non seulement les athlètes du sport les plus raffinés épateraient le monde, mais les compétiteurs de lecture du niveau international présenteraient également le sommet de l'intelligence et les limites les plus inimaginables du cerveau humain. Le sujet d'étude scientifique du système nerveux, les neurosciences, sont en évolution continue et la lecture de vitesse contribuerait énormément à l'exploration et l'approfondissement des études de l'organe le plus complexe du corps humain: le cerveau. Bref, non seulement y aurait-il un élargissement au sein de l'éducation mais les effets de cette nouvelle discipline s'étendraient jusqu'à la recherche de nos propres procédés neurologiques.

Tout compte fait, l'ère de la lecture prend fin et nous ne pouvons plus compter uniquement sur les systèmes éducatifs pour la ranimer. C'est pour cela que la culture de la lecture doit prendre la forme d'une discipline olympique pour entraîner une diversité au sein des compétitions olympiques avec une focalisation sur l'égalité entre compétiteurs, un phénomène presque méconnu dans le sport. En prenant la forme d'une compétition, ce nouveau sport aiderait à faire croître la culture du livre et les études du cerveau humain à l'échelle internationale. Bref, ensemble, nous pouvons révolutionner le monde du sport et de l'éducation en créant un sport pour la marge, un espace où la lecture est l'amie de la majorité.